



Mi Universidad

Cuadro sinóptico

NOMBRE DEL ALUMNO: Nelva María Lucas Rueda

NOMBRE DEL TEMA: patologías propias de la infancia

PARCIAL: segundo

NOMBRE DE LA MATERIA: enfermería en el cuidado del niño y adolescente

NOMBRE DEL PROFESOR: Sandra yazmin Ruíz flores

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: licenciatura en enfermería

CUATRIMESTRE: 7mo

FECHA DE ENTREGA: 05 de diciembre del 2022, pichucalco, Chiapas

La salud es importante no sólo por ser un factor fundamental de la buena calidad de vida de la persona individual, sino porque es la garantía de la supervivencia de la especie. Y es particularmente relevante en el caso de los niños.

Patologías

Dolor de garganta. Los dolores de garganta son comunes en los niños y pueden ser dolorosos. Dolor de oído. Infección de las vías urinarias. Infección de la piel, Bronquitis Bronquiolitis, Resfriado común.

El contagio de las enfermedades infecciosas es muy sencillo, y puede darse durante el periodo de incubación, es decir, antes de que se manifiesten los síntomas. Como ya hemos explicado antes, uno de los motivos por los que estas enfermedades son muy frecuentes en niños es la debilidad de su sistema inmunitario contra estos agentes infecciosos.

Los agentes externos no son los únicos responsables de las enfermedades infantiles. Algunas de ellas son congénitas, lo que significa que se presentan desde el nacimiento. Pueden darse bien porque los padres las transmitan a sus hijos o bien porque mientras se está formando el feto ocurra una mutación “de novo”, es decir, espontánea.

Las enfermedades infantiles, en la mayoría de los casos, están causadas por agentes infecciosos contra los que los niños aún no han desarrollado inmunidad.



Los síntomas característicos generales de estas enfermedades son, entre otros: Dolor, Enrojecimiento, Irritación, Agrandamiento de los ganglios locales defensivos. En otros casos, escalofríos, sudoración, deshidratación. Dolor de cabeza. Malestares y dolores musculares. Sensación de debilidad. Pérdida del apetito.

La eficacia de las vacunas para prevenir enfermedades infantiles: Las vacunas consisten en administrar, normalmente mediante inyección, virus o bacterias debilitados para inducir la inmunidad frente a ellos. El sistema inmune de la persona que recibe la vacuna considera extrañas las sustancias inoculadas y lucha contra ellas preparando sus mecanismos de defensa.

La prueba del talón analiza un número limitado de patologías, un test complementario que estudia más de 390 enfermedades de origen genético. Una detección precoz tiene numerosas ventajas, ya que permite tomar las medidas necesarias para minimizar las consecuencias de muchas enfermedades infantiles.